



Puñal. – Hoy martes 25 de julio del 2023 el alcalde Jose Enrique Romero Paulino en compañía del director de Edenorte Andrés Cueto, La Gobernadora de la Provincia de Santiago Rosa Santos, El Diputado Luis Rene Fernández y la Arquitecta Ylisis Cruz, encabezaron el lanzamiento para dar inicio de los operativos de iluminación y reparación de lámparas por todo el municipio de puñal, esto para dar respuestas a todas las solicitudes de nuestros munícipes.

Al tener las calles y carreteras bien iluminadas, los conductores podrán detectar claramente la presencia de peatones y otros vehículos, reduciendo así el riesgo de accidentes y garantizando la seguridad social de los munícipes.

Además, los espacios públicos bien iluminados pueden prevenir actividades delictivas y hacer más seguros los desplazamientos nocturnos.



Ayuntamiento Municipal de Puñal



Puñal. – hoy miércoles 26 de julio del 2023 el alcalde Jose Enrique Romero Paulino inicia la construcción desde cero de tres nuevos badenes en el sector Matanzas de este municipio, para poder canalizar las aguas sin salida, ya que las mismas cuando se acumulan, generan olores y dañan el asfalto.

El alcalde viene desarrollando un amplio programa de reconstrucción de badenes, en diferentes sectores del municipio.

Con la construcción de estos Badenes se beneficiarán los transeúntes que residen y visitan esta comunidad.

El alcalde manifestó que seguirá trabajando para mejoría y desarrollo de todas las comunidades del Municipio de Puñal.

El alcalde Dr. Enrique Romero tiene en sus manos los planos para la construcción del Destacamento de la Policía Nacional del Municipio de Puñal. 8 de agosto 2023



Ayuntamiento Municipal de Puñal

Boletín Municipal



Puñal. – Hoy martes 8 de agosto del 2023, Enfocados en la seguridad vial de su pueblo, nuestro alcalde municipal el Dr. Enrique Romero y el director de Canabacoa Juan Martínez, sostuvieron una reunión con varios comunitarios donde se trató el tema de los puentes peatonales y de motores que se levantarán en la Autopista Duarte, entrada a Santiago, Puñal.

Ayuntamiento Municipal de Puñal

Boletín Municipal

Puñal. – Hoy 10 de agosto del 2023 el alcalde Jose Enrique Romero Paulino junto a la regidora Leónica Ramos, visitaron la Familia de Cesar, en la Comunidad del Papayo, Matanza, esta familia No tendrá que Preocuparse por lo que Iniciaremos los trabajos de construcción de su vivienda reducida a cenizas por un Voraz incendio hace unos días.



Ayuntamiento Municipal de Puñal

Boletín Municipal



Puñal. – El alcalde de Puñal Dr. Enrique Romero activó este martes 23 de agosto el Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta (CPMR) del Municipio ante el paso de la tormenta tropical Franklin por el país. El Dr. Romero, en la calidad de alcalde y presidente del Comité, anunció y se tomaron labores o medidas preventivas ante inundaciones, deslizamientos de tierra y cualquier emergencia que pueda presentarse.

En el encuentro estuvieron presentes la vice alcaldesa Jeannette Díaz, los concejales de Puñal José Vicente, Aneudy Calderón y Leonisia Ramos, el director de Canabacoa Ing. Juan Martínez y los vocales Noel Rodríguez, Enrique Estrella y Rafaelina García. También en representación de la directora de Guayabal Fior Denís Tavárez estuvo presente el vocal William Tavárez.

Ayuntamiento Municipal de Puñal

Boletín Municipal

Puñal. – El alcalde Municipal Dr. Jose Enrique Romero recorrió la tarde de este miércoles 23 de agosto del 2023, los sectores vulnerables del municipio Puñal, en supervisión de los trabajos de prevención por el paso de la Tormenta Franklin.

El ejecutivo municipal recorrió los sectores más vulnerables del municipio Puñal. Durante el recorrido, estuvo acompañado por directores de diferentes instituciones, como Jose Antonio Santana Bueno Intendente de los bomberos, También le acompañan la directora del Distrito de Guayabal Fior Denís Tavárez, la regidora de Puñal Leonisia Ramos, Winston Velázquez, entre otros.

El objetivo principal de este recorrido fue supervisar los trabajos de prevención que se están llevando a cabo antes del paso de la Tormenta Franklin.

Durante la visita, se pudo constatar que se están tomando todas las medidas necesarias para garantizar la seguridad de la población en caso de emergencia.

El alcalde municipal se mostró satisfecho con los trabajos realizados hasta el momento y expresó su agradecimiento a todos los involucrados en esta labor.

Asimismo, hizo hincapié en la importancia de estar preparados ante cualquier eventualidad y recordó a los habitantes del municipio la importancia de seguir las recomendaciones de las autoridades.

En conclusión, el alcalde municipal, Dr. Jose Enrique Romero Paulino, recorrió los sectores vulnerables del municipio junto a directores de diferentes instituciones, con el objetivo de supervisar los trabajos de prevención ante el paso de la Tormenta Franklin. Se constató que se están tomando todas las medidas necesarias para garantizar la seguridad de la población y se hizo un llamado a la ciudadanía a seguir las recomendaciones de las autoridades.

Ayuntamiento Municipal de Puñal

Boletín Municipal



El alcalde Dr. Enrique Romero Deja inaugurada el local de la Asociación de Madres Nuestra Señora de Lourdes de Lourdes de Puñal, otra obra de la gestión municipal.



Puñal. – Estuvieron presentes, la Vicealcaldesa Jeannette Diaz, el los regidores Madelyn Muñoz y Aneudy Calderon, Jose Antonio Santana Bueno Intendente de los bomberos, el Diputado Luis Rene Fernández, el Licenciado Isaac Jiminian, Jose Damian Baez personalidades como Arturo Martes, Juan Fernández y las representantes de la Asociación del Club de Madre Nuestra Señora de Lourdes.